

Mit tiefer Trauer nimmt die Gemeinde Niederdorfelden Abschied von

# Frau Liane Schaub

die uns am 16.08.2024 nach langer Krankheit verlassen hat. Frau Schaub war über viele Jahre hinweg eine herausragende Persönlichkeit in unserer Gemeinschaft und hat sich unermüdlich für das Wohl ihrer Mitmenschen eingesetzt.

Als langjährige 1. Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe Niederdorfelden hat sie maßgeblich dazu beigetragen, das soziale Miteinander in unserer Gemeinde zu stärken.  
Ihre Warmherzigkeit, Tatkraft und der unermüdliche Einsatz für die Gemeinschaft werden uns allen in Erinnerung bleiben.

Wir werden Frau Schaub stets ein ehrendes Andenken bewahren und ihr Vermächtnis in ihrem Sinne weiterführen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in dieser schweren Stunde ihrer Familie, ihren Freunden und allen, die sie kannten und schätzten.

In stillem Gedenken

**Die Gemeinde Niederdorfelden**

**Klaus Büttner**  
Bürgermeister



Niederdorfelden, im August 2024